
真理大學 109 學年度 亞洲共同體講座得獎心得 

姓名：        李昱福           學號：     AF061317          

座號：       66            

第一頁 

在貿易繁榮、科技興盛和交通方便的現代，國與國之間的距離相較之前，漸漸的在縮短， 

但各國之間的隔閡並不完全隨之消散，種種的政治因素、利害關係，導致國家之間無法完全 

的彼此相近。說到，要讓國與國直接最快消除隔閡的方法，莫過於貿易，透過商品的買賣 

能讓一個國家間接的去了解另一個國家，且透過貿易，也能讓貿易的兩國互相互惠互利， 

於是一些歐美國家發現了這等問題，變慢慢的透過互相簽訂自由貿易協定，來解決此問題， 

而常見的貿易協定，如:北美自由貿易協定、歐盟…等。進而反觀亞洲，在彼此區域互相接

近 

的亞洲，卻不能像歐美那樣順利的簽訂貿易協定，其中最大的原因大概莫過於政治與歷史！ 

正為了想要解決這項問題，並且能讓亞洲能夠彼此和諧，因此有了「亞洲共同體」的說法， 

而創辦人希望能透過對亞洲各個國家的教育，讓青年(未來的主人翁)有這方面的思想，期望 

未來能有整個亞洲，甚至整個世界隔閡消失的時候。 

而我，參加了這個課程後，得到想當多的啟發！來自各地的講者，將畢生所學或所經歷的 

毫無保留的與我們分享，透過講者的分享，讓我們能更多的對這個世界有不同的看法。 

記得起初，講者們多在介紹何為亞洲共同體，而亞洲共同體創立目的，與台灣目前的現狀， 

當時我聽了講者的講述後才發現，台灣真的不能再如此故步自封了，應當要先從亞洲開始， 

 慢慢的向世界邁進！！隨後，也有許多多元化的內容的講座，有些能讓人發人省思、有些 

能讓人會心一笑，內容十分豐富，十分精彩！在亞洲共同體的講座中，令我印象深刻的主要 

還是講到數位、科技的部分，例如:竹中溫雄講師，運用 AI來製作簡單的動畫、周樹林講師 

 介紹了數位轉型的重要，這些十分的提起我的興趣，由於現在數位科技漸漸普及、進步 

而，若能將這些技術更加的運用在生活上，將能創造出更不一樣的未來世界！我希望， 



有朝一日能學習這些技術，並將它普及到社會大眾，讓社會大眾能因此更加便利。 

在這堂課中，透過講座，真的讓我學習與了解到許多不一樣的知識、不一樣的觀念，我覺得 

第二頁 

這是一般在外面難以得到的寶貴經歷！很感謝每位講師的付出，也很感謝真理大學有林主任 

能夠接洽此活動，希望未來這個講座也能順利下去！最後，想跟各位講者、林主任與每位 

幫忙的工作人員說聲，各位辛苦了！！謝謝你們的付出！！ 
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